

## **Verkehrssicherheit auch auf Schulwegen**

Wie aus den Medien zu entnehmen war, gibt es erschreckend viele gefährliche Schulwege in Hessen. Im Main-Taunus- Kreis wurden vier Schulwege als besonders gefährlich eingestuft.

Das Hessische Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung hat in Zusammenarbeit mit dem ADAC und der Verkehrswacht Hessen die Aktion „Smiley für die Verkehrssicherheit“ ins Leben gerufen.

Wir fragen den Magistrat:

1. Ist in der Stadt Hattersheim einschl. den Stadtteilen Okriftel und Eddersheim ein gefährlicher Schulweg bzw. besonders gefährlicher Schulweg ermittelt worden?
2. Sind in der Bewertung der Sicherheit der Schulwege auch vermeidbare Gefahren benannt geworden?
3. Nimmt oder wird die Stadt Hattersheim an der Aktion „Smiley für die Verkehrssicherheit“ teilnehmen?
4. Lassen sich aus den Erkenntnissen zu den vorstehend genannten Punkten etwas für die Verkehrssicherheit in Hattersheim und die Erarbeitung des Nahmobilitäts-Checks gewinnen.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Winfried Pohl  
Hattersheim, 15.08.2017